

第22号
令和元年
12月20日

ウェスターだより

●発行
西部地域住民
自治協議会
●発行責任者
赤沼侃

〈事務局〉西部市民サービスセンター内地域活動室 電話 018-828-4217



秋田西中学校吹奏楽部の演奏

第11回ウェスターまつり開催



10月12日・13日の両日第11回
ウェスターまつりがウェスター全館
で開催されました。

初日の12日は大型台風の接近に
伴い朝から強い雨の荒れた天気でした
が、思いのほか大勢の来場者がありほっとしました。

オープセンセレモニーの後開場となり、訪れた人々は会場いっぱいに展示された各サークルや団体の陶芸や編物、手芸、生け花、写真、書など様々な作品に大いに興味や関心を示していました。

午後からは昨年も出演していただいた秋田西中学校吹奏楽部による演奏会が開催されました。「世界はあなたに笑いかけています」に始まり都合10曲を演奏。若さ溢れるはつらつとした演奏に、観客の皆さんは演奏技術の高さや音楽の表現力に感心して盛大な拍手を送っていました。

13日の2日目は午前から恒例の芸能発表会があり、今回は17のサークルと団体が日頃の稽古や練習の成果を披露。民謡、踊り（ダンス）、コーラス、器楽演

奏など盛り沢山の演目に観客の皆さんはとても楽しめていたようで、出演者に対して温かい拍手を送っていました。

その他にもチャリティーバザーやお茶会、軽食販売、縁日コーナー、包丁研ぎ、栗田支援学校の作品展示販売など様々な催しがあり、令和最初のウェスターまつりも大いに賑わった2日間になりました。



栗田支援学校の作品展示販売



縁日コーナー



陶芸・編物・手芸の展示作品



編物サークルの展示作品



西部短歌会の展示作品



新屋地区老人クラブの展示作品



和紙ちぎり絵サークルの展示作品

ウェスターまつり芸能発表会

令和元年
10.13日

13日は前日とは打って変わって好天の中、芸能発表会が開催されました。毎年多くの観客が詰めかける発表会は今回も大勢の皆さんのが、民謡、合唱、器楽演奏、踊りなど多くの演目を楽しんでいました。

出演した17のサークルや団体の皆さんも、年に一度の晴れ舞台とあって、日頃の練習や稽古の成果を遺憾なく発揮され、演じることの楽しさを十分に味わっている様子でした。

また、一生懸命頑張った出演者の皆さんに、観客からはあたたかい拍手が送られていました。

フィナーレは観客、スタッフ、出演者が一緒になって「ふるさと」と「秋田県民歌」を歌って芸能発表会を終了しました。



フォークダンス若草



尋の会（新舞踊）



尋の会（新舞踊）



赤い靴コーラス

ウェスターまつりは皆んなの力で

ウェスターまつり実行委員長 佐藤 毅

「イベントの成功はどれだけ入念に準備をしたかにかかっている」と言われます。「ウェスターまつりは毎年やっているから大丈夫だべ」と言われそうですが、それは問屋が卸さないのです。やるべきことがとても多く大変です。

作品展示では、外部からパネルを借りてきて展示会場を作ります。また、芸能発表の会場作りでは多数のイスを並べ、紅白の幕を張り準備をします。当日は裏方が緞帳の開閉、音出し、出演者の繰出しを担います。その他にも軽食コーナー、縁日コーナー、バザー、お茶会など催物がいっぱい。これらを滞りなく行えるのは自治協議会役職員、各種団体、サークル会員の皆さんとの協力があつてこそです。後はお天気が良いことに期待します。「奇麗だね」「すごいね」「良かったー」という声が聞こえてくるよう来場者と一緒に「まつり」になっていれば実行委員会は安堵します。



ケ・アロハ（フラダンス）



NPO 法人スポーツクラブあきた（チアダンス）

活動サークル訪問シリーズ

vol.55 バラの会（ミニテニス）



代表 金澤 晃右

バラの会はミニテニスを楽しむサークルです。先代会長高島蓮さんがウェスター開設時に立ち上げました。現在会員は男性4名・女性7名、年齢構成は全員65歳以上で後期高齢者も何名かおります。活動は毎週土曜日の9時から12時までです。会員が楽しく活動できるように「笑顔でプレー、笑いは百薬の長」をモットーに掲げております。好プレー珍プレーには大きな拍手と声援が沸き、笑い声が絶えません。ミニテニスは高齢者の体には負担がかかります。ヒザを痛める人も出ていますが、お互い体調を気づかい健康で長くプレーできるように心掛けています。特に夏場は大量に汗をかくので水分補給を充分に行うなど熱中症にならないよう留意しています。

毎回会員が集うと冗談を言いながら、和気あいあいとプレーを楽しんでおります。

vol.57 三味線＆民謡教室



代表 梅若 梅祥

平成9年1月、西部公民館時代に発足したこの会も早いもので23年を過ぎようとしています。当時はまだ民謡が盛んで、民謡を楽しむグループがあちらこちらに多数ありました。現在は少子高齢化の上、趣味の多様化により秋田県の民謡人口も盛んな時期の半数近くに減ってしまいました。それでも三味線は津軽三味線の人気の影響もあり、私の周りでは増えてきているように感じています。

民謡は四季折々の美しい自然を生きてきた日本人が長い歳月をかけて、人々の喜びや悲しみをふるさとの唄として育て上げてきたものです。民謡はお腹の底から大きな声を出して精一杯唄います。唄う人は勿論、耳を傾けて聴く人もまた心が豊かになります。

息をいっぱい吸いそして吐く、民謡は一番簡単にできる健康法です。さあ、ご一緒に大きな声で唄いましょう。

vol.56 やさしいストレッチダンベル体操



代表 岸野 ノブ子

平成19年3月、西部公民館のストレッチ体操講座に参加し、その内で今後も続けたいと希望した仲間で立ち上げたサークルです。

発足当時からのメンバーと簡単なストレッチ体操と軽快な音楽に乗って、一人ではなかなか継続できない体操を、仲間と一緒に健康と若さ？を維持するために楽しく頑張っています。会員は年々高齢になり、今は7人と会員数が少なくなりましたが、全員元気に活動しています。

老化防止のために、私たちと一緒に体を動かしてみませんか。興味がある方はぜひサークルの体験においてください。練習日は金曜日（第3は除く）午後1時30分から2時30分迄の月3回です。

ストレッチ体操は体にやさしく、ストレス発散に最高です。お待ちしております。

vol.58 卓英会フルーテ



代表 佐々木 大輔

卓英会の活動について

当サークルは毎月第1～4木曜日の午後6時から9時まで活動をしています。サークルの会員は、学生時代にそれぞれ卓球部に所属をしていましたが、現在はこうして定期的に集まり学生の頃に打ち込んだ卓球に汗を流しながら、それぞれの近況を語り合うなど交流の場として活用させていただいている。また、週に一度練習しながら、秋田県職場対抗卓球大会に個人で出場したり、メンバー同士でチームを組んでクラブ対抗や各種オープン大会にも出場しています。

撮影当日は写真を見てもらえばお分かりいただけると思いますが、各自仕事の都合でメンバー全員が集まれない日もありますが、会員の子どもたちが大人に混じって練習をしたりと、世代を超えて卓球を楽しむ場となっています。

地域 交流会

新屋の名人さんに学ぼう ～5サークルが指導～



11月22日午前、日新小学校の3年生131人を対象にウェスターでサークル活動に取り組んでいるグループから、生徒が希望する課目を選び、地域との交流を図ることを目的にきらり学習「新屋の名人さんに学ぼう」が実施されました。

今回は和紙ちぎり絵、生け花、大正琴、フラダンス、フォークダンスの5つ。各教室に分かれた生徒たちは興味津々な面持ちで、指導者のお話しを熱心に聞いていました。

大正琴の会場では、大正琴の成り立ち、数字譜を使用すること、弾き方など一通り説明を受けてから練習に。後半になると、みんな上手に「きらきら星」を弾いていました。

フォークダンスでは、基本的なルールと動作を学んでから練習に入り、都合4曲をみんなとても楽しそうに踊っていました。

その他生け花、和紙ちぎり絵、フラダンスでも生徒たちは一生懸命チャレンジして、素敵な作品やダンスを完成させていました。

今回指導に当たったサークルの方々は一様に子どもたちの学習能力の高さに感心していました。

各サークルの皆さん、大変お疲れさまでした。

お知らせコーナー

◎地域活動室から

■年末年始休館のお知らせ

令和元年12月29日（日）から令和2年1月3日（金）まで、ウェスター施設の貸出し業務はお休みさせていただきます。

移動研修会報告

10月28日（月）、西部地域サークル連絡協議会の移動研修会が14サークル34名の参加で実施されました。

今回の行き先は、横手市にある秋田県立近代美術館と横手市増田まんが美術館。

近代美術館では好評の『若冲と京の美術』を見学しました。京をキーワードに、名所図や物語絵、蒔絵、茶陶・茶の湯釜などが多数展示。中でも、江戸中期を代表する画家伊藤若冲の生き物の真髓を捉えた独創的な絵画には、皆さん目を奪われていました。

昼食の後は、今年5月にリニューアルオープンした増田まんが美術館へ。今回は特別に多目的ホールを見学させてもらいました。ステージの緞帳は、釣りキチ三平の原画を元に、京都西陣の綴織りで作られたとても素晴らしいものでした。また、職員さんが、まんが文化に対する熱い思いを述べ、そして皆さんには昔読んだまんがに再会して、忘れかけていた夢とロマンを思い出してくださいと話されていました。

帰りはバスで増田の蔵通りを眺め、道の駅十文字で思い思いに買い物を楽しんでからウェスターへ向かいました。

今回は2つの美術館を巡る企画で、とても充実した時間を過ごせた1日でした。



消防訓練実施

11月27日、2階調理室から出火したとの想定で、来館者の生命と安全を確保するため、適正で迅速な対応ができるようになりますための消防訓練が行われました。訓練の内容説明の後通報訓練、館内放送、避難誘導など各々の役務に沿って行動していました。最後に全員が屋外で消火器による消火訓練を行い訓練を終了しました。



■多目的ホールのご利用について

現在多目的ホールでは天井耐震改修工事を行っています。そのため令和2年1月31日（金）までホールの利用はできません。

大変ご不便をおかけしていますが、何卒ご協力のほどお願いいたします。